

Link: <https://elmagallanico.com/2023/03/municipio-de-punta-arenas-reconocio-el-rol-destacado-de-29-mujeres-de-la-comuna>

En el marco del Día Internacional de la Mujer, el Municipio de Punta Arenas realizó la tradicional ceremonia de Mujeres Destacadas de la Comuna, donde se reconoció la labor de 29 representantes del género femenino. <p> “Como Municipalidad comenzamos con mucha fuerza hace unas semanas, justamente, con este mes de la Mujer que incluye actividades culturales, de emprendimiento, de deportes, pero también algo muy importante que es reconocer a unas cuantas mujeres, y digo unas cuantas porque son muchas las que tendrían que estar acá.

A lo mejor son muchas personas que de nombre no les suenan, pero en sus comunidades, en sus grupos, en lo que hacen, han marcado la diferencia”, afirmó el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich. <p> <p> Las homenajeadas valoraron el reconocimiento que consideró a mujeres que se han destacado en distintos ámbitos, que con su labor se transforman en agentes de cambio, liderazgo y perseverancia, representando a sus pares día a día. </p> <p> “Me siento muy sorprendida, porque la verdad es que no me esperaba este estímulo. Para mí es muy importante y la verdad es que me provoca solamente seguir haciendo mi trabajo como me gusta.

Me encanta trabajar en el hospital, lo hago con mucho cariño”, indicó Liza Bello, Técnico en Enfermería del Hospital Clínico de Magallanes, quien ha resaltado entre sus compañeros por su personalidad y profesionalismo. </p> <p> Por su parte, Solange Hernández, dueña de la panadería Sol y Luna, señaló que “para mí es un logro. Estoy súper sorprendida de que me hayan postulado a través del Fosis y que haya salido seleccionada como mujer destacada.

Para mí y mi familia es un orgullo, están súper orgullosos de mí, y eso es al esfuerzo, al sacrificio, a ponerle todo el empeño a mi emprendimiento”. </p> <p> Finalmente, Maricela Maimai, hija de la dirigente vecinal, Maricela Vargas Santana, agradeció el homenaje póstumo que se le realizó a su mamá. “Ella fue una persona que siempre ayudó a la comunidad, no es solamente porque ahora esté fallecida, sino que ella realmente estaba preocupada por sus vecinos. Entonces, que sea homenajead, para nosotros como familia es muy importante”, puntualizó. </p> <p> A continuación, se detalla el listado de mujeres destacadas por el Municipio de Punta Arenas. </p> <p> **MARICELA VARGAS SANTANA Q.E.P. D (HOMENAJE PÓSTUMO)**</p> <p> Maricela, quien fuera una reconocida dirigente social, querida por sus vecinos por su dedicación y trabajo por la comunidad.

Fue presidenta de la junta de vecinos N°39 Gobernador Phillipi y de la Agrupación Esperanza de la Patagonia, donde trabajó incansablemente por conseguir distintos beneficios para los vecinos de la comuna. </p> <p> **LEONOR HARRIS MOYA**</p> <p> Profesora de artes visuales e ilustradora. Leonor se destaca por su trabajo creativo y de investigación, donde podemos resaltar sus ilustraciones de las aves de la región y también de ballenas, así como la incorporación de la geometría sagrada en ilustraciones.

Sus trabajos, la han llevado a exponer en distintas partes de Chile y el extranjero. </p> <p> <p> Leonor, también destaca por su trabajo con niños, desarrollando talleres para ellos. </p> <p> **FLORENTINA OJEDA NUÑEZ**</p> <p> Florentina tiene 87 años y ha realizado una destacada trayectoria como dirigente social, donde podemos mencionar su labor como coordinadora y parte de la acción social de la capilla Juan XXIII, además de su trabajo en clubes de adulto mayor como “Las Margaritas”, “Estrella del Sur”, “Soñadores”, “María Raquel” y presidenta de la REDAM (Red Comunal de Asociaciones de Adultos Mayores). </p> <p> **IDA SAVARESES FURCHE**</p> <p> Fundadora de la Corporación “Manos de Hermanos” y del taller laboral “Hermanos del Viento”, donde actualmente es su presidenta. Ida ha luchado de manera incansable por promover los espacios de participación de las personas con discapacidad.

Desde el año 2004, inician este sueño de contar con un taller laboral, lo cual se ve materializado en su construcción el año 2013. </p> <p> **DANIELA LUCERO GALLARDO**</p> <p> Daniela es profesora de educación física y una destacada deportista regional.

En los últimos 10 años, se ha destacado por ser una gran atleta, representando a la región y al país en eventos nacionales e internacionales en ciudades como Buenos Aires y Nueva York. </p> <p> Sumado a sus logros deportivos, Daniela se desempeña como profesora en el colegio alemán, como entrenadora y técnica del club deportivo Wind Runners, además de dirigente en la Asociación Atlética de Magallanes. </p> <p> **MARION GÓMEZ GONZÁLEZ**</p> <p> Marión es una destacada dirigente vecinal, quien lleva años de experiencia como dirigente de la JVVV N° 40, donde actualmente es su

Municipio de Punta Arenas reconoció el rol destacado de 29 mujeres de la comuna

miércoles, 8 de marzo de 2023, Fuente: El Magallánico



En el marco del Día Internacional de la Mujer, el Municipio de Punta Arenas realizó la tradicional ceremonia de Mujeres Destacadas de la Comuna, donde se reconoció la labor de 29 representantes del género femenino.

“Como Municipalidad comenzamos con mucha fuerza hace unas semanas, justamente, con este mes de la Mujer que incluye actividades culturales, de emprendimiento, de deportes, pero también algo muy importante que es reconocer a unas cuantas mujeres, a digo unas cuantas porque son muchas las que tendrían que estar acá. A lo mejor son muchas personas que de nombre no les suenan, pero en sus comunidades, en lo que hacen, han marcado la diferencia”, afirmó el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich.

Las homenajeadas valoraron el reconocimiento que consideró a mujeres que se han destacado en distintos ámbitos, que con su labor se transforman en agentes de cambio, liderazgo y perseverancia, representando a sus pares día a día.

“Me siento muy sorprendida, porque la verdad es que no me esperaba este estímulo. Para mí es muy importante y la verdad es que me provoca solamente seguir haciendo mi trabajo como me gusta. Me encanta trabajar en el hospital, lo hago con mucho cariño”, indicó Liza Bello, Técnico en Enfermería del Hospital Clínico de Magallanes, quien ha resaltado entre sus compañeros por su personalidad y profesionalismo.

Por su parte, Solange Hernández, dueña de la panadería Sol y Luna, señaló que “para mí es un logro. Estoy súper sorprendida de que me hayan postulado a través del Fosis y que haya salido seleccionada como mujer destacada.

Para mí y mi familia es un orgullo, están súper orgullosos de mí, y eso es al esfuerzo, al sacrificio, a ponerle todo el empeño a mi emprendimiento”. </p> <p> Finalmente, Maricela Maimai, hija de la dirigente vecinal, Maricela Vargas Santana, agradeció el homenaje póstumo que se le realizó a su mamá. “Ella fue una persona que siempre ayudó a la comunidad, no es solamente porque ahora esté fallecida, sino que ella realmente estaba preocupada por sus vecinos. Entonces, que sea homenajead, para nosotros como familia es muy importante”, puntualizó.

A continuación, se detalla el listado de mujeres destacadas por el Municipio de Punta Arenas.

MARICELA VARGAS SANTANA Q.E.P.D (HOMENAJE PÓSTUMO)

Maricela, quien fuera una reconocida dirigente social, querida por sus vecinos por su dedicación y trabajo por la comunidad. Fue presidenta de la junta de vecinos N°39 Gobernador Phillipi y de la Agrupación Esperanza de la Patagonia, donde trabajó incansablemente por conseguir distintos beneficios para los vecinos de la comuna.

LEONOR HARRIS MOYA

Profesora de artes visuales e ilustradora. Leonor se destaca por su trabajo creativo y de investigación, donde podemos resaltar sus ilustraciones de las aves de la región y también de ballenas, así como la incorporación de la geometría sagrada en ilustraciones.

Leonor, también destaca por su trabajo con niños, desarrollando talleres para ellos.

FLORENTINA OJEDA NUÑEZ

Florentina tiene 87 años y ha realizado una destacada trayectoria como dirigente social, donde podemos mencionar su labor como coordinadora y parte de la acción social de la capilla Juan XXIII, además de su trabajo en clubes de adulto mayor como “Las Margaritas”, “Estrella del Sur”, “Soñadores”, “María Raquel” y presidenta de la REDAM (Red Comunal de Asociaciones de Adultos Mayores).

IDA SAVARESES FURCHE

Fundadora de la Corporación “Manos de Hermanos” y del taller laboral “Hermanos del Viento”, donde actualmente es su presidenta. Ida ha luchado de manera incansable por promover los espacios de participación de las personas con discapacidad.

DANIELA LUCERO GALLARDO

Daniela es profesora de educación física y una destacada deportista regional. En los últimos 10 años, se ha destacado por ser una gran atleta, representando a la región y al país en eventos nacionales e internacionales en ciudades como Buenos Aires y Nueva York.

Sumado a sus logros deportivos, Daniela se desempeña como profesora en el colegio alemán, como entrenadora y técnica del club deportivo Wind Runners, además de dirigente en la Asociación Atlética de Magallanes.

MARION GÓMEZ GONZÁLEZ

Marión es una destacada dirigente vecinal, quien lleva años de experiencia como dirigente de la JVVV N° 40, donde actualmente es su presidenta. Desde el año 2004, inician este sueño de contar con un taller laboral, lo cual se ve materializado en su construcción el año 2013.

ANA DIAC SOTTO

Activadora y presidenta de la Junta de Vecinos 40 y del Centro de Estudios “Candelaria hacia el futuro de Barro Colorado”. Ana es destacada por su liderazgo y dedicación, además de trabajar con sus pares.

Ana es una mujer emprendedora que, durante los últimos años, realizó a cargo su labor de manera independiente en la empresa que había creado junto a su esposo, a pesar de las dificultades que esto podría generar en su salud. Hoy, cuando vive al apoyo de sus hijos y de una comunidad que respalda su trabajo, por todo lo que ella ha emprendido.

CAROLA SARTIÑEZ AGUILAR

Carola ha desarrollado su labor profesional en INIA Antipalca por más de 20 años, donde se ha destacado por ser una gran investigadora en la producción y cultivo de papas, obteniendo por primera vez un banco de semilla de papas producidas para la región.

Durante sus investigaciones, ha obtenido dos importantes proyectos FONDECYT. El primero, titulado “Desarrollo y aplicación de tecnologías para mejorar la producción de papas en la agricultura de Magallanes” y el segundo denominado “Evaluación de la producción y calidad de la papa en Magallanes”, donde ha obtenido importantes resultados para el sector productivo y para la

presidenta y a la vez, se desenvuelve como presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Punta Arenas.

Marión es hija de otra destacada dirigente, su madre Doña Irene González, quien también ocupase una serie de cargos directivos en la misma junta de vecinos. </p><p> ANA DÍAZ SOTO</p><p> Actualmente presidenta de la Junta de Vecinos R6 y del Centro de Madres “Caminando hacia el futuro de Barranco Amarillo”. Ana, es destacada por su liderazgo y participación, además del compromiso con sus pares. </p><p> Ana es una mujer emprendedora que, durante los últimos años, llevaba a cabo su labor de manera independiente en la imprenta que había construido junto a su esposo, a pesar de las dificultades que esto pudiese generar en su salud.

Hoy, cuenta con el apoyo de sus hijos y de una comunidad que respalda su trabajo, por todo lo que ella ha entregado. </p><p> CAROLA MARTÍNEZ AGUILAR</p><p> Carola ha desplegado su labor profesional en INIA Kampenaike por más de 10 años, donde se ha destacado por ser una gran investigadora en la producción y cultivo de papas, estableciendo por primera vez un banco de semilla de papas certificadas para la región. </p><p> Durante su trayectoria, ha liderado dos importantes proyectos FONDEMA.

El primero, titulado “Transferencia y aplicación de tecnologías para potenciar la producción de papas en la agricultura de Magallanes” y el segundo denominado “Recuperación de la producción y sanidad de la papa en Magallanes”, donde ha obtenido importantes resultados para el avance productivo y para la comunidad. </p><p> IRLANDA MORA ROSALES</p><p> Originaria de Chillán, Irlanda es la fundadora de la empresa de geo turismo “GEOMAGALLANES”. Es guía de turismo, Ingeniera en Geomática, Magíster en Ciencias Antárticas con mención en Galciología y realiza docencia en la Universidad de Magallanes.

A lo largo de su carrera, ha recibido importantes premios como: “Mujer empresaria turística” de Sernatur el año 2020, premio “Más valor turístico” regional por Sernatur y premio “Travelers choice 2022” de Trip Advisor. </p><p> Entre sus trabajos se destaca el potenciar Tierra del Fuego y sectores aledaños, promoviendo también el Parque Nacional Pali Aike y otros rincones de Magallanes. </p><p> LIZA BELLO MAYORGA</p><p> En el año 1999 comienza a trabajar en el Hospital Clínico de Magallanes como Técnico en Enfermería, destacando siempre entre sus pares por su labor y su compañerismo. </p><p> Liza ha sido reconocida como presidenta del comité paritario de higiene y seguridad del Hospital Clínico por varios años consecutivos y fue elegida como “Rostros de Punta Arenas” como personaje destacado.

Su personalidad y profesionalismo, la lleva a resaltar entre sus compañeros, mostrándose siempre alegre, positiva y preocupada del bienestar de los demás. </p><p> ANA ITURRA CUEVAS</p><p> Ana lleva alrededor de 15 años en la diócesis de Punta Arenas, donde se desempeña como encargada de la acción social de adulto mayor en el Obispado. Se ha destacado por su trayectoria e importante labor en esta institución, realizando un trabajo Ad Honorem. A lo largo de su vida, se ha visto el esfuerzo y así mismo, el fruto de su trabajo, luchando por sacar adelante sus estudios y su carrera profesional.

Ana, es trabajadora social y continúa trabajando en el obispado de Punta Arenas, formando parte de importantes apoyos a la comunidad, como la actividad de noche buena. </p><p> KARLA BARRÍA DÍAZ</p><p> Joven emprendedora con una exitosa trayectoria en el reciclaje de pallet, desarrollando esta labor durante los últimos 6 años.

Karla se convirtió en pionera en esta área, trabajando en la creación de muebles para el hogar, trabajo que la llevó a ganar el premio “Mujer pionera”, por desarrollarse en un trabajo principalmente masculinizado como lo es la mueblería. </p><p> Karla destaca por mantener un estilo de vida amigable con la naturaleza.

Además ha realizado talleres de educación ambiental a infantes, donde traspasa sus conocimientos y los ayuda a convertirse en “Guardianes del planeta”, tal como señala el nombre de su taller. </p><p> TERESA ARAVENA SEPÚLVEDA</p><p> Teresa ha tenido una larga trayectoria artística en Magallanes, primero poniendo su voz y música en grupos como “Raíces”, “Grupo Magisterio” o el conjunto “Clara Solovera” y después en su local, el “Alero Criollo de Ño Peiro”, el cual desde el año 1986 hasta hoy da espacio a las tradiciones folclóricas. </p><p> Su amor por la música la llevó a recorrer varias ciudades de Chile, llevando su música a diferentes festivales y giras, además de recibir premios importantes como “Medalla a la trayectoria” tras sus 50 años de carrera artística, “Medalla al mérito” en el 163° aniversario de la ciudad y premio “Aporte a la cultura” en el XXII Festival Folklórico estudiantil en la Patagonia en el año 2015. </p><p> A sus 39 años de edad, Solange, es dueña de un emprendimiento denominado “Sol y luna”, una panadería y pastelería que ofrece una amplia gama de productos a la comunidad.

Comenzó su negocio con el apoyo de FOSIS y posteriormente se adjudicó un fondo de CORFO, para seguir trabajando en este negocio. </p><p> Solange, tiene formación como maestra de cocina y se ha dedicado a la administración de su negocio, siempre pensando en el futuro y nuevos desafíos, donde el proyecto es poder, el día de mañana, levantar una cafetería y así seguir creciendo. </p><p> MARTA OYARZO ARGEL</p><p> Hace 15 años, Marta comienza su negocio vendiendo flores desde su domicilio particular, donde tenía un mini invernadero.

Con los años, el negocio empieza a ampliarse por lo que arrienda un espacio para seguir trabajando en ello, y así más adelante, comienza la venta de productos en calle Enrique Abello, lugar en el que se mantiene hasta la fecha.

Este negocio se encuentra formalizado y ha recibido apoyo a través de instrumentos de fomento de Prodesal e INDAP. </p><p> MARÍA ÁLVAREZ RUIZ</p><p> Presidenta de la comunidad Kaweskar Ancón sin salida, desde hace más de 20 años.

María se ha desempeñado como dirigente social promoviendo distintas iniciativas en pro de su comunidad, trabajando a la vez como líder regional con CONADI, en la implementación de la expo indígena. </p><p> Se ha desempeñado como monitora intercultural bilingüe por más de 8 años, donde enseña a niños de primero y segundo básico en la escuela Bernardo Ohiggins, enseñando lengua ancestral kaweskar, mapuche y yagán. </p><p> LEYLA ARRIAZAGA ZERCOVICH</p><p> Profesora de historia de la escuela Villa Las Nieves, Leyla es reconocida por su labor profesional, siempre dedicada y en continuo aprendizaje, obteniendo postítulos como el Magíster en Educación y diplomados en Género y en Síndrome de down. </p><p> Dentro de su labor, se ha destacado por participar activamente de la agrupación Patagonia Inclusiva, de la cual fue una de sus fundadoras hace más de 10 años. </p><p> XIMENA PAREDES URIBE</p><p> Matrona de profesión, Ximena lleva más de 30 años de experiencia en la atención primaria y la Corporación Municipal de Punta Arenas, donde fue directora del CESFAM Dr.

Juan Damianovic y Carlos Ibáñez, y actualmente directora del CESFAM 18 de Septiembre desde octubre del año 2017. </p><p> Actualmente, su principal desafío es recepcionar la obra de reposición del CESFAM 18 de Septiembre, anhelo de funcionarios y vecinos de larga data. </p><p> GUSTAVA AGUILAR MORAGA</p><p> Abogada de profesión y licenciada en ciencias jurídicas y sociales de la Universidad de Chile, Gustavo se desempeñó como defensora jefe desde septiembre del 2002 hasta el año 2012, periodo en cual también desempeñó el importante cargo de defensora interamericana hasta el año 2016. </p><p> Otro hito importante dentro de su carrera fue ser parte de la comisión asesora del cuerpo de defensoras públicas interamericanas entre los años 2020 y 2023. </p><p> El año 2012 pasa a desempeñar el honorable puesto de defensora regional de Magallanes y Antártica Chilena, puesto que desempeña con gran entereza y profesionalismo hasta el 28 de febrero del año 2023. </p><p> MINISTRA CAROLINA TURNER GONZÁLEZ</p><p> Oriunda de Punta

Arenas, donde realizó sus estudios primarios y secundarios, Caroline Turner González es abogada de la Pontificia Universidad Católica, e ingresó al Poder Judicial en 1995, como secretaria del Segundo Juzgado de Letras de su ciudad natal, y posteriormente como secretaria de la Corte de Apelaciones de la misma jurisdicción.

Luego, en 2000, ante el desafío del inicio de la Reforma Procesal Penal en el país, emigró a la jurisdicción de La Serena al Tribunal de Juicio Oral en lo Penal, para luego ser ministra del tribunal de alzada de la misma ciudad. </p><p> En mayo de 2019 fue nombrada ministra del tribunal de alzada de La Serena, donde ya había realizado suplencias como tal; y en 2021 asumió el cargo de presidenta de la Corte, con un sello en equidad de género y derechos humanos, además de apertura a la comunidad. </p><p> Turner es Diplomada en Derechos Humanos (Instituto de Estudios Judiciales); Diplomada en Argumentación Jurídica (Universidad de Chile e Instituto de Estudios Judiciales); posee un Máster en Derecho de Género: Dimensiones Jurídicas y Tutela Jurisdiccional (Universidad de Jaén); y a Máster de Derecho Laboral (Universidad Adolfo Ibáñez)</p><p> MARÍA ISABEL SAN MARTIN</p><p> Abogada titulada de la Universidad de Concepción con 46 años de servicio en el Poder Judicial.

María Isabel, ingresa al Servicio el 05 de enero de 1977 como Secretaria Titular del Primer Juzgado de Letras de Punta Arenas, hasta el año 1982 donde es nombrada como Relatora de la Corte de Apelaciones de Punta Arenas.

El 3 de febrero de 1987, retorna al Primer Juzgado de Letras de Punta Arenas, pero esta vez en calidad de Jueza de dicha unidad judicial. </p><p> El 14 de agosto de 1982 es nombrada como ministra titular de la Corte de Apelaciones de Punta Arenas, Tribunal de Alzada que ha presidido en 7 oportunidades</p><p> VERÓNICA REYES CEA</p><p> La abogada, Verónica Reyes Cea, nació en la ciudad de Angol.

Inició sus labores en el mundo del derecho ejerciendo como abogada particular en distintas localidades, especialmente litigando ante la Corte de Apelaciones de Rancagua. </p><p> Desde 2001, fue defensora local en la Defensoría Penal Pública de las regiones del Maule y Araucanía, se desempeñó como jefa regional de estudios suplente en la Defensoría Regional de Tarapacá y desde el año 2014 se desempeñó como jefa de la unidad de estudios de la Defensoría regional de Magallanes.

A partir del 1 de marzo del año 2023 asume como Defensora regional de Magallanes y de la Antártica Chilena. </p><p> Esta destacada profesional del derecho se declara feliz de liderar la Defensoría en una región como Magallanes, a la que dice querer mucho y se declara una puntarenense más. </p><p> BÁRBARA FIGUEROA SANDIA (PDI)</p><p> Con 18 años de edad, Bárbara ingresa a la PDI para prepararse como detective.

En su trayectoria profesional ha formado parte de la brigada investigadora de delitos económicos en región metropolitana y posteriormente en la brigada investigadora de delitos sexuales de Punta Arenas, desafío que enfrenta desde el año 2020. </p><p> Hoy tiene 26 años y es reconocida por sus cualidades como investigadora, tanto por su institución como por el Ministerio Público, donde ha cumplido un rol importante en casos de connotación social. </p><p> FÁTIMA MONSALVE TORRES (GENDARMERÍA)</p><p> Funcionaria de Gendarmería, con más de 20 años de trayectoria.

Fátima cumple funciones en la oficina de informaciones, reclamos y sugerencias de dicha institución donde se ha desempeñado en distintas unidades a lo largo de su carrera, como en el Centro Penitenciario Femenino de Santiago, Complejo Penitenciario de Concepción, Centro de educación y trabajo de Punta Parra y la dirección regional de Magallanes, demostrando siempre un gran conocimiento en las materias relacionadas a la institución, además de un espíritu de perfeccionamiento y superación incansable. </p><p> PAOLA ASTUDILLO LOBOS (EJÉRCITO)</p><p> Perteneciente a la primera promoción de mujeres que ingresó el año 1999 a realizar el servicio militar femenino, Paola lleva más de 20 años cumpliendo labores en el Ejército de Chile.

Actualmente trabaja en el departamento "Personal" desde el año 2014, desempeñándose como auxiliar de destinaciones en la sección gestión de carrera. </p><p> Durante su carrera, ha enfrentado distintos desafíos: Formó parte de la comisión de servicio en Haití como parte de la ONU, ha destacado en el ámbito deportivo obteniendo logros en el área de running, especialista en esquí y ascensiones de cerro. </p><p> NURY CASTRO GUZMÁN (ARMADA)</p><p> A sus 27 años, Nury se desempeña como mecánico de aviación especialista en el área de hidráulica, lleva 3 años en el grupaeosur y su rol la lleva a participar en la solución de discrepancias y revisiones de aeronaves de esta unidad y apoyo técnico a aeronave desaeerowill.

Este año se desempeñará como capitán de aeronave de N-264. </p><p> Sumado a esto, es una deportista destacada en tiro al blanco, el año 2019 participó en el campeonato interinstitucional de las fuerzas armadas, obteniendo el tercer lugar que le permitió representar al país en el mundial militar realizado en China. </p><p> NATALIA BUSTILLOS PARRA (FACH)</p><p> Desde el año 2009, Natalia pertenece a la institución de la Fuerza aérea de Chile, siendo parte de la primera promoción del escalón femenino de la escuela de especialidades, formándose con la especialidad de administración del personal. </p><p> Sumado a su carrera en dicha institución, Natalia ha obtenido títulos profesionales en distintas universidades chilenas, titulándose de: Ingeniero en administración de empresas, Licenciada en control de gestión, Profesora de inglés y Licenciada en educación. </p><p> JESSICA VILLARROEL RUIZ (BOMBEROS DE CHILE)</p><p> Bombera honoraria de la compañía, Jessica lleva una vida bomberil de 23 años en la 8ª Compañía "Bomba 18 de Septiembre", donde ha desempeñado diversos cargos como el de pro secretaria de la compañía, tesorera y actualmente pertenece a la junta de disciplina de la misma compañía, además de su labor como operadora de la central de alamas y comunicaciones.

Fue la tercera mujer bombero en ingresar a las filas y luego de más de 20 años, es la primera antigüedad entre las 8 mujeres que componen dicha unidad bomberil. </p><p> NATALIA BUSTAMANTE SAN JUAN (CARABINEROS DE CHILE)</p><p> Inicia su trayectoria en el año 2005, cuando ingresa a la institución en la ciudad de Lampa. Natalia es una Profesional delegada del cuadrante N°4 de la 1era Comisaría de Punta Arenas, desde el año 2021 a la fecha. En sus 18 años de trayectoria se destaca por su preocupación por el prójimo y el deseo de apoyar a la comunidad.

Junto al personal de la oficina de asuntos comunitarios hizo entrega de alimentos a personas en situación de calle, participó de la expo carabineros en el mes de abril donde se ayuda a jóvenes y niños, además de realizar labores para navidad en el campamento Lautaro y otras acciones sociales. </p>